

# 明日も元気で来いよ！

112

## 卒業までカウントダウン！

6年生の卒業式まで、あと12日となりました。登校するのは6回です。

2日（木）には、茶話会がありました。幼いころの写真を見て誰のものか考えるクイズをしたり、「恋ダンス」を全員で踊ったりして楽しい時間を過ごしました。琴や和太鼓のすばらしい演奏もありました。

琴も和太鼓もここまで演奏できるようになるまでには、子ども達のたいへんな努力がありました。



琴の指導は、保健室の池田先生、地域の上野様、後藤様が中心となってしてくださいました。始業前や、昼休み、放課後も保健室で自主的に個人練習に取り組んだ子もたくさんいました。

和太鼓は、担任の田内先生が指導しました。手に豆をつくって、その豆がつぶれても絆創膏をはって練習に臨んだ子もいました。

「どんなことにでも素直に一生懸命がんばる」ことが、本校の子ども達のよいところだということは、以前からお知らせしています。今回の6年生が練習に取り組む姿は、まさに本校の子ども達のよさを象徴しています。西天満小学校の伝統は、こんなところで育まれているのです。  
(写真は、私が、琴の演奏にギターで伴奏しているところです。子ども達がよくがんばるので、気持ちよく参加できました)

## 玄関掲示のクイズ

今月の玄関掲示の題材は、「春の七草の花」です。クイズの問題は、下の通りです。

春の七草の中には、花をつけると、呼び名がかわって、しかも、春の季語になる草があります。その草は、なんでしょう？

草花の呼び方やその由来には、諸説があります。



今回、私が調べた資料によると、「御行」(ゴギョウ、オギョウとも読みます)は、花をつけると「母子草」(ハハコグサ、ホウコグサとも読みます)に呼び名がかわり、春の季語となるそうです。

【美しい季語の花 (金子兜太 監修 誠文堂新光社)

柳宗民の雑草ノオト (ちくま学芸文庫) 参照】

子ども達には、左下のカードをプレゼントしています。

## 思い出のワンショットプロジェクト

学校に届いたカードを紹介します。

今回は、レッドソックス、保護者、そして卒業生からも届きました。



左：正門

毎日お迎えに来て、子ども達が顔を見てくれる瞬間が大好きです。クラスの子や違う学年の子とも話をしたり遊んでいる様子を見たりできる貴重な時間でした。1年間でしたが、楽しい時間をありがとうございました。(1年保護者Nさん)

中：みんなこの門をくぐって、小学生スタートしました。

(レッドソックス スタッフの皆さん)

右：2015年 2月28日撮影！こども会 わんぱく相撲部

6年間 お世話になりました。(2015年3月卒業 天満中学2年Yくん)

皆様、ふるってご参加ください。

(詳細は、学校へお問い合わせください。また、ホームページでも詳しい案内やカードを掲載しています。)